

## 生徒会立会演説会 ～選挙で感心したこと～

10月7日(金)に生徒会立会演説会・選挙がありました。それぞれの演説内容は素晴らしくこれからの生徒会をどの生徒でも任せられると思えるものでした。マニフェストはもちろん、どんな思いでこの場に立っているのかがよく分かる内容でした。全校生徒の前で原稿なしで一生懸命に演説する姿は、たとえたとどしくてもとても好感がもてました。でも、一番関心したのは、聞く生徒達の態度や反応の良さです。静かに聞く。演説者からの挨拶に対しては、しっかりと返す。質問に対してはしっかりと反応して応える。当たり前のことを当たり前にするいい生徒達でした。



## ブックトーク ～自分の思いの伝え方～

学習部からの提案でブックトークが始まりました。朝自習においてペアを作り、互いが自習中に読んだ本の感想や、著者について、感動した言葉などを短い時間でまとめ、相手に発表します。一方、聴き方や感想に対する反応など伝え方とともに聴き方も大切になってきます。これは、自己表現力を付けることが目的です。生徒達が、短い時間で言うことをまとめて堂々と話せるように(表現できるように)なればよいなと思っています。楽しみながら、学んでほしいものです。



## 餌肥城下まつりボランティア ～裏方の勉強～

10月15日、心配された天気にも恵まれ、3年ぶりの餌肥城下まつりが始まりました。本校からは、15人のボランティアメンバーがステージ担当やエコステーション等に別れて、ボランティア活動を行いました。「まだ、食べられるものを捨てる人がいてびっくりしました」という生徒がいました。どんなふうにして祭りが運営されるのか、そこにはどんなことが起きているのか…その場に行かないと分からないことを学ぶことができればボランティア活動に参加した意義は大いにあったと思います。生徒の皆さん、先生方ご苦労様でした。



「今まで、見る側として過ごしてきたけど、参加した後パレードへの考え方が変わりました。(途中省略)地域との共生をもっとすごく感じた素晴らしい体験ができました。」(生徒感想)

## 自分らしさを発揮した体育大会！～明日の自分へ～

10月2日(日)、晴れ渡る秋空のもと、第76回体育大会が開催されました。今年のスローガンは「NEXT STAGE～明日の自分は違う自分～」でした。今回の体育大会も前回同様、コロナウイルス感染症対策で半日開催となり、出場種目も限定されました。ただ、生徒達は与えられた時間で、更なる一歩を踏み出すべく、懸命に練習をしていました。次のステージに向かって、自分たちの思いを体全体で表現してくれました。観ていてとても、清々しい気持ちになる体育大会でした。餌肥中学校の素晴らしい伝統を見せていただきました。参観してくださった保護者の皆さま、ありがとうございました。



観ていてとても、清々しい気持ちになる体育大会でした。餌肥中学校の素晴らしい伝統を見せていただきました。参観してくださった保護者の皆さま、ありがとうございました。

## ダンス・ダンス・ダンス！～楽しく・面白く・気持ちよく～

文化芸術育成事業でんまつーポスの方を講師に迎え、ダンスの授業をしていただきました。生き生きと自己表現をする生徒を見てると、こちらまで楽しくなりました。同じ動きでなく、自分らしく、楽しく、ダイナミックに踊る姿でばっちり自己表現をしていました。人と違うことを堂々と表現できる人そして雰囲気学校全体で創っていかうと思います。

